



Diputados federales: una carga política

Ser diputado federal del PAN por Guanajuato ha perdido su peso político. Las circunstancias nacionales los ha sumido, en el mejor de los casos, en opositores con viva voz en la tribuna del Congreso de la Unión o de plano en su terruño donde les alcanza la relevancia. También importante mencionar casos como el de Éctor Jaime Ramírez Barba, quien se ha enfocado a cubrir su frente con críticas en materia de salud pública, o bien, Jorge Arturo Espadas Galván, quien se ha enfocado en ofrecer operaciones político electorales. Ambos fieles al grupo oficial.

<https://periodicocorreo.com.mx/opinion/diputados-federales-una-carga-politica-20230726-78374.html>